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   REQUERIMENTO N.º 137, DE 01 DE NOVEMBRO DE 2.016. 

   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, 
na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 

    
1- A Prefeitura Municipal já procedeu a notificação do 
proprietário do terreno baldio ao lado do Centro Catequético 
da Praça São Sebastião, para que o mesmo realize obra com 
o objetivo de construir calçamento adequado em frente a seu 
imóvel? Se sim, enviar cópia da notificação realizada. 
2- Se não, qual o motivo de tal inércia do Poder Público 
Municipal? Existe data prevista para início deste 
procedimento administrativo? 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 01 de novembro de 2016. 

JOSÉ REGINALDO MORETTI 
Vereador 


